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平成２２年度 親師会スローガン

～Enjoy Smile！ ～

学年部としては、残り１つ仕事があります。

来年度の歓迎会の資料等の準備を４月に行います。

１年間ありがとうございました。

＊１年

3/23 保護者会の前に学年全体のランチ会開催

＊２年

3/23 保護者会終了後交流会を行います。

（今年度の進路の動向を現３年学年主任

から）

＊3年

2/28  卒業記念品準備。

3/17  卒業記念品配布予定。

3/18  式後 食事会予定

3/19  卒業を祝う会予定

＊親師会の名札（プレート）は例年、卒業時に回収し

ていましたが、今年度から各自で処分することにな

りました。（卒業生の保護者のみ）

おはようございます。

早いもので今日は今年度最後の「常任委員会」になりました。一年間ご協力ありがとうございました。小さな問題はあ

りましたが、お陰様で子どもたちは穏やかな学校生活を送っております。

来年度の新入生は、７５名の予定です。３クラス９０人に少しずつではありますが、近づいております。ありがとうござ

います。

今年度の行事も、残すところ「釣り大会」「東京都中学生駅伝大会」｢卒業式」となりました。梅から桃そして桜と爽や

かな季節を迎えますが、まだインフルエンザの終息を言えないでおります。ご家庭でも子どもたちの健康管理をお願い

いたします。そして、元気に新しい学年を迎えられますようお願いいたします。

学 年 部

広報誌（卒業お祝い号）も無事納品されました。三送会の日

の配布にむけ、準備を進めております。皆様、原稿や写真

収集へのご協力をありがとうございました。

広 報 部

本年度の活動をすべて無事に終了することができました。

皆様ご協力ありがとうございました。

文化厚生部

2/17 中根住区地域パトロールに参加し、警察の方のお話を

聞きました。今後も普段の生活の中で、防犯を意識して頂き

たいとのことでした。 一年間ありがとうございました。

校外生活部

今年最後の常任委員会となりました。皆さまに支えられてこの１年つつがなくやってこられましたことを、心から感謝

いたします。十一中は他校と比べ、本当に穏やかな雰囲気で学力も高く、会長として大変楽をさせていただきました。こ

れも親師会や地域のお力のおかげだと思います。皆さまにはこれからも保護者として、地域の大人として、子どもたち

の成長を見守っていただければ幸いです。

次期役員が決定しているため２月の活動は、なしでした。

総会に図り承認を頂く予定。

役員選考委員



保健委員会（３/１）報告 年度末総会（３/２）報告

学校開放委員会（２/２２）報告

学校給食運営協議会（３/７）報告

自由が丘住区青少年住区委員会
　　(２/１７）報告

会長会（２／７、２／２６）報告

その他

副校長先生より　　　◇　３月行事予定　◇

出席者１１名 警備員・指導員の方に学校開放の現状に

ついてお話を伺い、改善点等を話し合いました。

４日 ３年生卒業遠足（富士急ハイランド）

学習発表会（展示の部）最終日

５日 釣り大会

７日週： 都立分割・２次試験

１５日 三送会リハーサル

１６日 三送会、卒業式予行

１８日 第６２回卒業証書授与式

２３日 保護者会、学年交流会

２４日 地域清掃（掃除用具あります）

中学生駅伝について話し合い、応援用の「小旗」を５０本

作ることに決定しました。２１日（祝）当日は、 旗が足りない

ほど大勢の方に応援して頂ければと思います。旗は選手の

ユニフォームと同じ「江戸紫（目黒区の色）に黄色のライン」

です。

選手には飲み物を用意します。十一中からは男子２名、女

子１名がエントリーしています。
生活安全講演会報告

犯罪者は必ず何度も下見をするので、「最近変な人

がいる」などの子ども同士のうわさにも時々耳を止める、

あいさつや声かけを積極的に行う、昼間でも決まった時

間に小さな子どもを一人歩きさせない、といったことに

注意してほしいとのことでした。

データ消去のおねがい

各部で活動のために作成した連絡網、回収した出欠

票やアンケートの原紙は、今年度中にすべて処分して

下さい。引き継ぎのために残す必要がある資料は、引

き継ぎが完了した時点で責任を持って処分して下さい。

親師会室のキャビネットにも１０年以上前の資料な

どあるようです。保存する資料は右側のキャビネットの

下段に移動し、いらないものは個人情報などに注意し

て破棄して下さい。

１年間ご協力ありがとう

ございました。

釣り大会（3/5）報告

天候に恵まれ、約３２０名の子ども達や保護者の方が参

加してくれました。大塩教育長も来校され、一緒にニジマス

釣りを楽しみました。 生徒会・ボランティア係の生徒達が

プールサイドで釣れた魚を外すなど大活躍してくれ、お手伝

いの保護者の方が休みなく魚をさばいて下さり大助か

り！！でした。

参加して下さった方、お手伝いいただいた皆様、本当にあ

りがとうございました。

学校医・学校歯科医・学校薬剤師の先生方と、校長

先生・副校長先生・野宮栄養士・斎藤養護教諭、５名の

保護者が、学校保健活動についての報告を聞いた後、

主に給食後の歯磨きをどうやって定着させるかについ

て話し合いました。

目黒区学務課保健給食係長、葉隠勇進株式会社、

校長先生・副校長先生、給食主任、野宮栄養士と保護

者２名で給食をいただいた後、十一中の給食について

意見交換をしました。生徒の苦手な食材も工夫して出

して下さるなど、頭の下がる思いでした。

４７名出席。今年度活動報告、中間決算、来年度役員

などを承認して頂きました。

今月の予定

３月１２日 ドッジボール大会

３月２７日 みやまえ桜まつり

次年度のキャンプの日時と場所が決まりました。

７月２３日～２５日 国立信州高遠青少年の家です。








